

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711006 - SHAFATASYA NABILA PUTRI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis:riwayat menstruasi pasien belum digali (terkait hal yang memperberat keluhan pasien), Pemeriksaan fisik:sebaiknya sistematis dan runtut, dari head to toe, utamakan periksa yang relevan saja dengan keluhan pasien, Pemeriksaan penunjang:interpretasi CBC cukup, pemeriksaan penunjang lainnya yang bisa diusulkan: profil besi (ferritin). Diagnosis dan diagnosis banding:diagnosis benar, diagnosis banding kurang tepat, Komunikasi dan edukasi: cukup baik, Perilaku profesional:setiap akan melakukan tindakan minta ijin dulu kepada pasien dan tetap lakukan informed consent, tetap perlakukan manekin seperti memperlakukan pasien sesungguhnya.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	belum menyambungkan dengan threeway (disambungkan di akhir, tetapi salah arah), belum mengisi tabung tetesan infus; sempat melakukan puncture dengan jarum dari set infus, bukan abbocath (???); tidak familiar dengan alat2; cara anda menggantungkan ujung infus membuat ujungnya menjadi tidak steril; area insersi belum ditutup kasa sebelum diplester; banyak berlatih lagi
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Ax cukup lengkap, gali lebih dalam keluhan penyerta dan riwayat sosial & lingkungan untuk mengurangi risiko penularan // Px penunjangtepat, pelajari lagi interpretasi Ro Thoraks// Pelajari dx TB lengkap sesuai klasifikasi // Resep OAT diberikan utk 1 bulan, pelajari penulisan resep. dosis kurang tepat. // komunikasi baik
IPM 6 KARDIO RESPI 4	sudah sesuai, ketrampilan px perlu ditingkatkan
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Lain kali hati2 dlm melakukan pemeriksaan ya
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Anamnesis= riw pengobatan, RPD, RPK tidak digali ; Px fisik= tidak memakai headlamp sejak awal pemeriksaan, cara pemeriksaan otoskop kurang tepat. tidak menanyakan ttv, tidak teliti membaca soal ; Dx dan DD= dx kurang, dd kurang ; Tx= belajar lagi cara menulis resepnya ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
IPM 9 SISTEM INDERA 3	jika spekulum tidak dibuka, bgmn kita melihat bag dalam cavum nasi, lidah masih menutupi faring.obat sesuaikan gejala dan lihat dosisnya
KARDIO RESPI 1	good. IC lengkap, persiapan dan proses pemasangan ETT sudah cukup baik, hanya
KARDIO RESPI 2	keseluruhan tindakan sudah baik. Recovery Position pastikan siku dan lutut berada di alas, kalau miring resiko kembali ke terlentang.